

全校朝会の話

運動会を終えて

朝のあいさつをします。おはようございます。

1日(土)は運動会でした。みんな頑張りました。おうちの人に褒められたのではないのでしょうか。校長先生からも褒めたいと思います。みんなが長い時間練習したダンスや表現をやった順番に褒めます。

3年生「バトンダンス『やってみよう』」

運動会の最初の演技だったので緊張したかもしれませんが、会場から手拍子も起こり、最初から盛り上げてくれました。全体の動きが一つに合っていました。退場のグループごとのポーズが楽しかったです。

4年生「エイサー2024 ～For～」

エイサーは動きが難しいのですが、その難しい動きをよく覚えて、全体の動きが一つになっていました。太鼓の音も一つになっていました。一つ一つのポーズも決まっていました。

1年生「あいうえおんがく」

踊りをよく覚ええました。先生を見なくても踊っていました。校長先生が好きなのはフュージョンのポーズです。キラキラのボンボンも可愛かったです。

2年生「スマイル」

校庭に目印がなくてもきれいに並んで踊っていました。自分たちで考えたオリジナルダンスということなのでびっくりしました。Tシャツと手袋がカラフルでした。

5年生と6年生は、ソーラン節やフラッグの前に、自分たちで考えた表現が盛り込まれていました。どちらもよく考えられていました。そして5年生は力強いソーラン節に、6年生は全体が揃ったフラッグにつなげていきました。どちらも自分たちで作りあげたという感じが伝わってきました。5年生は法被の字が波とともにとても上手に描けていました。6年生は演技や競技の他に係活動もがんばりました。応援、用具、審判、放送など、責任をもって行動していました。どれもよくできていました。さすが6年生です。ただ、5年生も、運動会が終わった後、階段をきれいにしてくれた人がいたそうです。こういう人のために行動する気持ちが大事だし、嬉しいですね。

その他、見ている時も手拍子や運動会の歌などが自然に出て、とても素晴らしい応援態度でした。3年生と6年生の代表の言葉も立派でした。いろいろなことを協力して、楽しくできた運動会でした。これからも同じように幡代小学校を盛り上げていきましょう。

今週も元気よく仲良く過ごしましょう。